

---

# VORSTELLUNG DES SANIERUNGSGEBIETS IN LEER



Bürgermeisterin Beatrix Kuhl begrüßte kürzlich Vertreter des Niedersächsischen Sozialministeriums sowie des Amtes für regionale Landesentwicklung Weser-Ems. Ihnen wurden die Ergebnisse der Untersuchungen im geplanten Sanierungsgebiet „Leer-Weststadt“ vorgestellt. Dann besichtigten sie das Gebiet. Die Bewerbung um Aufnahme in das Städtebauförderungsprogramm wird derzeit vom Ministerium geprüft. Laut Kuhl wird eine Entscheidung in der ersten Hälfte des kommenden Jahres erwartet.

BILD: PRIVAT

---